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阿部仁護さん阿部仁護さん
パソコンに関することやシス
テム的なことで不具合が
生じた際にはいつも頼りに
させていただいています。ま
た、支援に関してもクルー
さんに寄り添う姿勢がい
つも素晴らしく思っていま
す。ありがとうございます！
また鼻笛聞かせてくださ
い。
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業務に取り組むスピード感が
早く、いつも感動しています！
気づいたときには「もうこんな
ところまでやってくれている！」
と思っています。また、支援で
は、クルーさんに対して「な
ぜ？」という視点を大事に関
わってくださり、ありがとうご
ざいます。私にも、かわいいお
しゃれな小物作ってくださ
い。
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い。

全体を見て動いて気付いて
発信してくださり、ありがとう
ございます。気付いたことを
発信してくださるため、私の
気付きにも繋がっています。
また、作業療法士としての
視点は聞いていていつも勉
強になりますし、頼りにしてい
ます。これからも相談させてく
ださい。今度好きなゆるキャ
ラについて話し合いましょう。
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小林知紗さん小林知紗さん 大作友紀さん大作友紀さん
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遠藤祐子さん遠藤祐子さん
いつも笑顔・元気な遠藤さ
んを見ると私もパワーを貰え
ます。フロアにスタッフが少な
い日でも「大丈夫ですよ！」と
言ってくださり、大変頼りに
しています！また、プログラムで
もどのようにするとクルーさん
が楽しめるか？を考えてくだ
さり、ありがとうございます。
今度スノーマンのこともっと教
えてください。
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まだ入社して1年ですが、勝
手にもっと前からいるのでは
ないか？と錯覚してしまう程
馴染んでおりますし、支援に
関しての視点がいつも素晴
らしいです！細かな部分も気
づいて確認や相談もしてくだ
さるため、安心して業務をお
任せ出来ています。仙台でい
ちばん好きなラーメン屋さん
が決まったら教えてください。
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インターン生とは思えない
程、ご自身の考えや知識
をしっかりと持っており、周
りをみて積極的に学ぶ姿
勢が素晴らしく感じてい
ます。来年度の入社後、
一緒にお仕事を出来るこ
とがとても楽しみです。一
緒に仕事の面白さをたく
さん見つけていきましょう。
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對馬優樹さん對馬優樹さん 堀川真優さん堀川真優さん
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嶺岸直哉さん嶺岸直哉さん
ああ 細かな正確性が求められる業務

をいつも、素早く、正確にこなし
て下さり、本当に助かっています！
特に毎月の請求に関わるチェッ
クは山口さんがいなければ泣いて
いるくらいです！人数の関係でフ
ロアに入っていただくこともありま
すが、クルーさんに対する視点も
「さすが！」と感じています。事務
作業も、支援業務もいつもあり
がとうございます。今度ディズニー
の回り方教えてください。
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山口亜希子さん山口亜希子さん
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関沙音梨さん関沙音梨さん
毎朝クルーズに入ってくるときの
「気持ちの良い元気な挨拶！」が
大変素晴らしいといつも思ってい
ます。関さんの挨拶を聞いて元気
になる方もいらっしゃるだろうと感
じています。最近では事務のお仕
事以外に、クルーさんの対応もお
願いすることが多くなり、「支援」と
いう視点も持ちながら関わってく
ださり、ありがとうございます。お昼
休みは青葉通周辺を散策してい
ると聞きましたので、おすすめのコー
スを教えてください。
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いつも安心安全の運転をあり
がとうございます！送迎が重な
ったり、遠方の方の送迎でも、
前向きに、活動開始の10時
までにどのようなルートが良いか
を考えてくださり、佐々木さん
の道情報にはいつも感激して
います。送迎だけではなく、事
務作業やポスティング等も大
変助かっています。健康第一
にこれからもドライバー業務をよ
ろしくお願いします。
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佐々木泰宏さん佐々木泰宏さん
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